

MEDIENMITTEILUNG VOM 21. AUG. 2023

Neue Leitung für die TKB Frauenfeld

Bei der Thurgauer Kantonalbank (TKB) Frauenfeld wechselt im kommenden Jahr die Leitung. Am 1. Januar 2024 übergibt Heinz Uhlmann den Führungsstab nach über 10 Jahren an Francesca Keller. Die Betriebsökonomin führt derzeit die Raiffeisenbank in Wängi-Matzingen; zuvor war sie Mitglied der Bankleitung in der Region Sirnach. Ihre Laufbahn startete die 31-jährige Thurgauerin mit einer Banklehre bei der CS. Erfahrung sammelte sie danach als Beraterin bei der UBS in Wil und im Risikomanagement der Bank in Zürich. Francesca Keller hat verschiedene Fach- und Führungsausbildungen absolviert, unter anderem ein Masterstudium in Banking und Finance. Sie ist ledig und wohnt in Wängi. Der Führungswechsel erfolgt im Hinblick auf die Pensionierung von Heinz Uhlmann, die in den kommenden Jahren ansteht. Bis dahin wird der erfahrene Bankfachmann weiterhin bei der TKB tätig sein. Das Privatkundenteam der Geschäftsstelle Frauenfeld zählt rund 30 Mitarbeitende. Zur Privatkundenregion Frauenfeld zählen zudem die Geschäftsstellen in Aadorf, Diessenhofen, Wängi und Islikon, bei denen insgesamt 25 Mitarbeitende tätig sind.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Anita Cassese, Direktwahl 071/626 69 64, anita.cassese@tkb.ch
medien@tkb.ch